

JUMLING (Jumat keliling) merupakan acara rutin IPB yang sudah berjalan selama 9 tahun ini. Kegiatan ini merupakan kepedulian Kampus IPB sebagai civitas akademika dalam mengembangkan dan meningkatkan pengetahuan serta kesejahteraan masyarakat lingkaran kampus.

IPB terus mengembangkan 17 desa lingkaran kampus melalui Kegiatan rutin JUMLING yang ke-17 dilaksanakan oleh LPPM IPB, Jumat, 9 Desember 2016 dengan giliran Desa Dramaga Kecamatan Dramaga. Kegiatan kali ini dihadiri oleh Bapak Warcito, SP, MM., Humas IPB Awaluddin, Waladan Mardidja, Kepala Desa Dramaga Bapak H. Yayat Supriatna, Ibu-ibu Agrianita IPB, tim medis Dompot Dhuafa dan RT, RW serta warga setempat.

Rangkaian kegiatan tersebut meliputi :

1. Tausiah
2. Santunan anak yatim piatu
3. Sambutan Kepala Desa Dramaga Bapak H. Yayat Supriatna
4. Sosialisasi Program Pusat Pelayanan Keluarga Sejahtera (PPKS) Wulan Agrianita IPB oleh Endah Dwi Rahayu, S.Hut
5. Laporan dan Sambutan Pelaksanaan Jumling IPB 2016 oleh Warcito, SP, MM.
6. Pemberian Bantuan dan Pelayanan Pengobatan Gratis oleh tim medis Dompot Dhuafa.

No	Foto	Keterangan
1		Awal acara Jumling di Desa Dramaga dimulai dengan tausiah oleh ustadz H. Waladan Mardidja. Tausiah tersebut berisi "keutamaan silaturahmi, meramaikan masjid, sholat berjamaah dan amalan sunnah lainnya".
2		Santunan 20 anak yatim piatu pada Jumling di Desa Dramaga merupakan salah satu kegiatan rutin.

3		<p>Sambutan Kepala Desa Dramaga Bapak H. Yayat Supriatna. Ungkapan terimakasihnya yg banyak memberikan bantuan pada masyarakat Dramaga dalam mengembangkan bidang perikanan air tawar dan pertanian. Harapan untuk bisa bekerjasama lebih lanjut dalam pengembangan kader desa dan keluarga sejahtera.</p>
4		<p>Sosialisasi Pusat Pelayanan Keluarga Sejahtera (PPKS) Wulan Agrianita IPB pada kegiatan Jumling di Kelurahan Margajaya oleh drh. Dasa Pratiwi. Dengan adanya PPKS diharapkan mampu meningkatkan ketahanan dan kesejahteraan keluarga di masyarakat lingkaran kampus IPB.</p>
5		<p>Laporan dan Sambutan Pelaksanaan Jumling IPB Tahun 2016 oleh Warcito, SP, MM. mengajak warga Desa Dramaga khususnya dan warga lingkaran kampus pada umumnya dalam membangun dan memajukan desa secara bersama dengan bersinergi pada program-program di LPPM IPB.</p>
6		<p>Penyerahan bantuan alat Kesehatan untuk Posyandu Plamboyan kepada Ibu Yanah yang diserahkan oleh Pimpinan Rombongan IPB oleh Warcito, SP, MM.</p>

7		Penyerahan bantuan alat pendidikan untuk PAUD Rodiatunisa kepada Ibu Hajah Rodiah yang diserahkan oleh Kepala Desa Dramaga Bapak H. Yayat Supriatna.
8		Penyerahan bantuan benih padi IPB3S untuk Kelompok Tani Nugraha 2 kepada Bapak Aziz Amiruddin yang diserahkan oleh Pimpinan Rombongan IPB oleh Warcito, SP, MM.
9		Penyerahan bantuan untuk Majelis Taklim Masjid Agung Desa Dramaga yang diterima Bapak Soleh diserahkan oleh Kepala Desa Dramaga Bapak H. Yayat Supriatna.
10		Foto bersama siswa/i Paud Rodiatunissa, Kepala Desa Dramaga Bapak H. Yayat Supriatna, pengajar Paud Rodiatunissa dan Ibu-ibu Agrianita IPB.

11		<p>Ibu Kepala LPPM IPB, Ibu Laela Prastowo memborong aneka produk hasil olahan UKM warga Desa Dramaga. Kegiatan UKM ini salah satu usaha untuk meningkatkan taraf hidup dan perekonomian warga, yang salah satunya hasil binaan LPPM IPB</p>
12		<p>Makan bersama se usai acara jumling yang disajikan oleh Ibu-ibu PKK Desa Dramaga</p>
13		<p>Pelayanan pengobatan gratis di Desa Dramaga oleh tim medis Dompot Dhuafa yang menjadi mitra LPPM IPB pada kegiatan Jumling di desa lingk ar kampus IPB. Dimulai dengan pendaftaran peserta dan dilanjutkan Dengan pengecekan tensi darah oleh tim medis Dompot Dhuafa yang menjadi mitra LPPM IPB</p>
14		<p>Pemeriksaan dokter dan pemberian obat dokter oleh tim medis Dompot Dhuafa yang menjadi mitra LPPM IPB</p>